

平成25年度 議会報告会及び意見交換会を開催しました

開催日：平成26年1月24日(金) 午後7時

開催場所：カルチャーパレス第2会議室／大畠コミセン



【人吉市カルチャーパレス第2会議室】



【人吉市大畠コミュニティセンター】

人吉市議会では、市民の皆様に対して、議会の情報提供をするための一環として、全議員18名が日頃の議会活動の状況を報告するため、今回4回目となる「議会報告会及び意見交換会」を、2会場2班に分かれて開催しました。両会場で38名の市民の方々が参加され、さまざまなご意見、ご要望をいただきました。市議会としまして、今後の議会活動の参考とさせていただきますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

「会場でいただいた主なご意見やご要望」

- 一人暮らしの高齢者対策を考えてほしい。
- 防災行政無線の聞こえない場所の対策をお願いしたい。
- 路線バスの復活か、福祉バスを考えてほしい。
- 乗合タクシーの説明会は、地域の意向を考慮せず実施ありきで行われた。市の事業が民意なしで進められているように思う。山間地の実態を考え取り組んでほしい。
- 中核工業用地に市営住宅を建設してほしい。
- 花まる教室の取り組みは良いと思うので、推進してほしい。合併浄化槽の取り組み、及び補助をしっかり進めてほしい。また、市の事業は壊れてから、あるいは災害が起こってから工事をするが、防ぐ工事をしてほしい。
- 本市のごみ排出量が悪いので、実情を踏まえた政策をしてほしい。
- 水道料金などの集金業務は高齢者の見守り

に大きな役割を果たしていると思う。口座引き落しを推進されているが見直してほしい。

- 山江村の人口が増加しているので、本市でも視察してみてはどうか。
- 子ども・子育て基本条例を本市では制定されたが、他市町村と比較して拙速だったと思う。
- 子育てについて、若い世代に加勢のできる支援をしてほしい。
- 本市の雇用について、大畠地区の企業誘致の現状について、また、政策提言され実現した条例など紹介してほしい。
- 保育料の滞納が依然としてなくならない。議会としても関心を持っていただきたい。
- 視察研修についての各議員の感想を掲載してほしい。

※いただいたご意見、ご要望は、今後調査を進め検討していくと考えています。